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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９８８回　　　　　　　例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０１５－１０－２

１、点鐘・握手

２、君が代斉唱

３、ロータリーソング　「それでこそ　ロータリー」

４、四つのテスト（辻　浩職業奉仕委員長）

５、会長あいさつ（羽田会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　・広浜茂貞さんから近況報告と御礼の手紙がきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　「皆さんからの励ましの声を頂戴し、お陰で過日無事退院することが

　　　　　　　　　　　　　　　　　ました。ありがとうございました。」

　　　　　　　　　　　　　　　　・「ロータリーの友」の創刊について、先月号に記載されていました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　昭和２７年、日本ＲＣがＲＩに再入会になりました。当時ロータリーの友

　　　　　　　　　　　　　　　　　東日本地区と西日本地区に分けていましたが、共通の機関誌を作ろ

　という話から、現代の友が出来ました。

・心房細動についてお知らせいたします。

　心臓がぐるぐる震えてくる状態です。リズムが日常生活に影響のないレベルであれば、自覚症

　はない。ある程度不整脈などがでてくると、自覚症状がでます。この時はお医者さんに診てもら

　て治療をする必要があります。

・自覚症状のない方でも酒の飲みすぎにより、胸に異常が出る人は心房細動の可能性がありま

・長嶋茂雄さんやサッカー選手、三浦雄一郎さんなどはこれに関係しています。

・心臓が震えることにより、心臓の中に血栓、血の塊が出来てきます。この塊がじっとしている分

　はいいが、何らかの拍子に、剥がれて動脈の中をすうーと通って行って、脳の所に行って、わり

　太いところで詰まってしまう。突然に血の塊が行ってしまう。大変なことになります。

・それを予防する良い薬もありますが、なる前に先生に相談しましょう。

６、幹事報告（川岸幹事）

・財務省北陸財務局富山財務事務所より講師派遣についての案内がきています。

・富山善意銀行より平成２７年度の会費納入一万円の要請がきています。

・１０月例会案内

　１０月９日　夜間例会　旬の会です。

　１０月１６日　卓話　仙丸さん。

　１０月２３日　卓話　中尾さん。

　１０月３０日　卓話　大島さんです。

　ＳＡＡ補助は稲盛さんと大島さんです。

・例会終了後、理事会を開催します。
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７、出席報告（仙丸委員長）

・本日の出席　２６名。　欠席者は３名。出席率は８１．２５％です。

・２９８６回のメークアップな無く、修正出席率は８６．２０％でした。

８、ニコボックス（坪野委員長）



・宮本先生より、お陰様で３０周年記念式典終わりました。今後ともどうぞ

　よろしくお願いします。

・山澤正和さんより、魚津ＲＣ親睦ゴルフ大会に優勝致しました。

　因みに山澤さんの洋子奥さんはべスグロで第二位でした。

　おめでとうございます。

９、委員会報告

（１）「ロータリーの友　１０月号」の紹介（清水委員長）

　・指定記事には、ポリオ撲滅記事が載っています。世界であと、アフガニスタンとパキスタンの

　　二カ国のみになりました。引き続き完全撲滅に努力します。

　・ロータリーは例会からの記事があります。例会は厳かに、かつ親睦を深める最大の行事です

　　皆さんで格式を作るようにやっていきたいと書いてあります。
　・握手の効用について載っています。魚津ＲＣではすでに実行しています。
　・2016年のＲＩ世界大会が5月28日～6月1日までソウルで開催されます。記事の中に、釜一ＲＣ
　　の皆さんがご案内していただきました慶州の仏国寺や大仏の世界遺産が紹介されています。
　・弘法大師とロータリーという記事があります。共通する格式の高い哲学が載っています。
　・わがまち・・・そしてロータリーの記事では、山形県米沢市が載っています。魚津商工会議所と
　　米沢商工会議所とは姉妹関係にあります。親近感があります。
　・そのほか、ロータリーの友にはいいニュースが多く乗っていました。皆さんどうぞ読んで下さい

１０、卓話（坪野恭久さん）　テーマは”電力の自由化について”
　　　　　　　　　　　　　　　　　・昨夜は朝日町で風速30数メートルの強風でした。特に呉東が強かっ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　魚津管内では黒部、入善で停電がありました。徹夜で対応しました
　　　　　　　　　　　　　　　　　・私は石動にいますが、最近「アウトレッド・パーク」ができレストランが
　　　　　　　　　　　　　　　　　　増えました。レストランが増えるのは非常にうれしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・魚津市は飲食店率（一万人当たり）が日本一と聞いていましたが、実
　　　　　　　　　　　　　　　　　　態は８３．２店です。富山県内第一位です。金沢より多いですが全国
                                      第一位ではありませんでした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・電気をどこからでも買える、新しい電力会社がふえる。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　電線が繋がっていれば、どこからでも買えます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　コストだけの競争になります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・電気がおまけで売られる時代になっています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ソフトバンクでは、携帯を買えば電気料は安くなりますよとＰＲしてい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガス会社がセットで電力を売る。



　　　　　　　　　　　　　　　　　　・電力システムの改革
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　電気事業を改革しなければならない。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　他の電力会社などと一元的に管理する
　　　　　　　　　　　　　　　　　　送配電会社分離して別の会社にしてしまう。
　

　　　　　　　　　　　　法人のお客様の料金について
                     　　　　　　　   特別高圧はすでに自由化になっています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　北陸電力は他社より２７～２８％やすい。

　　　　　　　　　　　　家庭用深夜料金については、ＫＷ当たり9円で、非常に安く競争
　　　　　　　　　　　　ある。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　北陸電力はどうしてやすいのか。
　　　　　　　　　　　　水力・石炭・原子力発電はコストが安い。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新電力（九電力以外の電力）が福島原発事故以降に増えた。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　北陸にも参入している。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　全国に68社あり、その販売量は北陸電力の販売量と同じである。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　これからも、どんどん増える傾向にある。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　北陸電力は囲い込みサービスを実行中です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　例えば、使用料の見えるサービスや電気を買えばポイントがつい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　くるなど、いろいろ研究しています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　現在、志賀原発が整備中で稼働していませんが、魚津ＲＣでその
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　実情を視察して頂きたいと思っています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日程等を提案致しますので、理事会で計って頂きたいと思います
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　参加を待っています。

［あとがき］
（１）今年度の会長は、内科医の羽田先生です。会長挨拶の中に健康一口メモがあり大変重宝
　　されているのではと思います。特に今回は「心房細動」という日頃気づかない、大変恐ろしい
　　重要な病気予防についての、お話しでありました。
　　年を重ねることに比例し、健康に注意しながら、人生を謳歌しましょう。

（２）本年度（2015年度）ノーベル賞、受賞者の発表が始まりました。
　　医学・生理学賞に日本の大村智北里大学特別栄誉教授が受賞されることが発表されました。
　　報道によると先生は山梨県韮崎市の出身で、農家の長男であるという。親の言うことを途中



　　まで忠実に従っていたようですが、親が改心し医学の道に、研究の道に進まれたと書いて
　　ありました。

（３）土壌の中に病原菌に対応する、善玉金があるという。
　　ポチ犬が「ここ掘れ　ワンワン」といっている。ポチにノーベル賞副賞を与えたらどうか。
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